伸逐ゆ《为

~ チャレンジ目標 ~ハッピーことばであたたかい学校~気持ちよいあいさつと返事をしよう~

子どもたちの元気を地域へ発信!

「天高く馬肥ゆる秋」という言葉がぴったりの季節になりました。 すみきった青い空とさわやかな秋の風が心地よい今日このごろです。

さて、先月19日に秋季大運動会を開催しました。前日の準備から 全く天気を気にせず安心して臨め、晴れ渡った秋空のもとで実施で きました。防府市長 松浦正人 様をはじめ、多くのご来賓の方々



保護者、地域の方々に見守られながら、盛大に開催することができました。厚く感謝申し上げます。 今年は例年になく涼しい環境で練習に取り組めました。1・2年生のダンス(さばっこソウル)、

3・4年生の踊り(キッズ花笠)、5・6年生の組体操に時間をかけ、質の高いものを求めました。

特に5・6年生は昼休みにも組体操の練習に励んでおりました。恥ずかしながら私自身も倒立をやって見せて、子どもたちにコツをつかませました。「できた!」と歓声があがった時には、教師冥利を感じることができました。3・4年生は「ハ~ヤッショ、マカショ、シャンシャンシャン」と掛け声をかけながら登下校しており、気合いが入っている証拠だと思いました。

本番ではどの学年も成功し、本番の度胸に驚いたくらいです。やはりご家族の方が見ていらっしゃると子どもは頑張るものですね。徒競走や学年種目の際にも大きなご声援をいただき、おかげさまでスローガンの「全力勝負 ファイトさばっ子」を達成することができました。地域の方から「子どもたちから元気をもらった」とご感想をいただきました。

また、運動会実施にあたっては、グラウンドの環境整備、テントの準備と撤収、PTAバザー等への ご協力をいただき、ありがとうございました。学校周辺にお住まいの皆様には、練習中から騒音でご迷 惑をおかけしましたことをお詫び申し上げます。(長冨良子)











いじめ防止の根絶強調月間の取組



いじめは児童の心身の健全な成長及び人格の形成に重大な影響を及ぼします。また、生命や身体に重大な 危険を生じさせる等の著しく人権を侵害する行為につながるおそれがあります。10月は「いじめ防止・根 絶強調月間」です。本校では「いじめ防止基本方針」にもとづき、次の具体的な取組を実践します。

- (1) 児童への生活アンケート調査……毎週木曜日に実施
- (2) 児童と教員との教育相談……10月15日(木)、19日(月)、22日(木)
- (3) スクールカウンセラーとの相談……10月8日(木)、19日(月)、26日(月)

*ご希望の方は担当の内藤教諭へご連絡ください

- (4) いじめ対策委員会の実施……スクールカウンセラー等の外部指導者を交えての研修
- (5) なかよし班活動や遠足を通じての人間関係づくり

全国学力・学習状況調査の結果から②





今回は、学習状況調査のアンケート結果について紹介します。 本校が全国平均や県平均よりも高かった項目は次のとおりでした。

- O 自分にはよいところがある
- 自分の夢や目標をもっている
- 〇 学校に行くのは楽しい
- 学級の友達との間で話し合う活動をよく行っている
- 地域の行事に参加している 学校のきまりを守っている
- 人の気持ちがわかる人間になりたい 人の役に立つ人間になりたい
- いじめはどんな理由があってもいけない
- 月~金曜日に、1日あたり1~2時間の家庭学習をする
- 授業のはじめにめあての確認、授業の終わりに学習内容を振り返る活動がある

今年の6年生は、自尊感情(自分には価値があり尊敬されるべき人間であると思える感情)や規範意識(社 会のルールを守ろうとする意識)が高いことがわかります。地域活動への参加も前向きです。

反対に、改善していく課題は次のことがらです。

- 難しいことでも失敗をおそれないで挑戦する 友達の前で自分の考えや意見を発表する
- 学校の授業時間以外に読書をする

全校体制で、人前で自分の意見を発表する機会を増やして、場慣れさせていこうと思います。

また、学校では読書の時間が確保され、図書室の利用等の状況はよいのですが、家庭で読む時間が少ない ようです。図書館司書や図書ボランティアさんとも協力して、「読書の秋」の時期に親子で読書好きになる ための対策を検討しております。次回は国語の結果についてご紹介します。

教員をめざす学生の学校体験制度





山口県には教員をめざす大学1・2年生が学校 で体験できる制度があります。9月15~19日、本 校で6名の学生を受け入れて実習しました。

子どもたちとも近い年齢であり、学生も楽しそ うに取り組んでおりました。運動会の前日準備、 当日もてきぱきと活動してくれ、教職員も助かり ました。将来、素敵な教員になってくれることを 祈っています。

土曜授業のお知らせ

~ 多くの方のご来校をお待ちしております

*期日 10月10日(土)

*場所 佐波小学校グラウンド・体育館

*授業参観 9:30~10:15

授業内容は後日、学級担任が連絡します。

*PTA友愛セール 10:30~13:30

- ・協賛品、寄贈品、手作り品等のセール
- 軽食、喫茶ゲーム大抽選会
- ※ 食品の当日券も準備しています。
- ※ 購入品を入れるためのエコバックの ご持参にご協力ください。

お知らせ

藤井みゆき学習支援員が退職しました。後続として、藤中恵子さんが新しく勤務に入りました。 福永仁美教諭が9月18日に女児を出産しました。母子ともに元気です。